
 

all’Assessore ai Lavori Pubblici  

avv. Giovanni Maiolo 

all’Assessore allo Sport  

dott. Pietro Avanzi 

Per conoscenza 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Paolo Abate 

al Sindaco 

arch. Guido Malinverno 

al Segretario Comunale  

dott. Alessandro Tomaselli 

 

I sottoscritti Stefano Terzi, in qualità di Consigliere Comunale del gruppo “Liste Desenzano Progetto 

Futuro, Partito Democratico, Viviamo Desenzano”, Beatrice Gabusi in qualità di Consigliere 

Comunale del gruppo “Partito Democratico”, ai sensi dell’articolo 18 comma 1 e 5 e articolo 45 

comma 13 del Regolamento del Consiglio Comunale, presentano la seguente interpellanza 

chiedendone la risposta scritta: 

Oggetto: Futuro del Centro natatorio comunale Giovanni Signori. 

PREMESSO che 

- Salvo proroghe, la concessione in atto per la gestione del Centro natatorio comunale è in 

scadenza al 31/12 dell’anno in corso; 

- Il sindaco ha recentemente annunciato alla stampa di essere alla ricerca di un gestore 

temporaneo; 

- La struttura necessita interventi di ammodernamento non procrastinabili, come confermato 

più volte anche dalla giunta; 

VISTA 

- La delibera di giunta 112/23 del 6 aprile ad oggetto “Linee di indirizzo per la riqualificazione 

del centro natatorio G. Signori” 

DATO ATTO che 

- In occasione della vendita dello stabile della ex-Ragioneria il sindaco ha dichiarato sui 

quotidiani che il ricavato sarebbe stato devoluto alla ristrutturazione delle piscine; 

- Non esiste alcun atto amministrativo successivo alla sopra-citata delibera di Aprile; 

- Al momento attutale,  a meno di due mesi dalla scadenza della concessione, non risulta noto 

agli scriventi alcun progetto sul futuro delle piscine; 

CONSIDERATO che 

- Le piscine sono un punto di riferimento importante per cittadini di tutte le età e che tanti di 

questi sono molto preoccupati dall’incertezza del futuro; 



- Diversi sono i dipendenti della struttura per cui al momento non esiste alcuna chiarezza sulle 

prospettive occupazionali; 

CHIEDONO 

 Agli assessori ai lavori pubblici e allo sport 

- Quale progettualità questa amministrazione abbia intenzione di attuare sul centro natatorio 

Giovanni Signori e con quali tempistiche; 

- Se e come l’amministrazione abbia intenzione di garantire la continuità del servizio erogato 

dalle piscine sia dopo il 31/12/2023 che nella successiva fase dei lavori; 

- Se l’amministrazione abbia preso in considerazione il problema occupazionale per i 

dipendenti della struttura. 

 

I Consiglieri Comunali 

Stefano Terzi 

 

Beatrice Gabusi 

 

 


